



Presentación del cd "Órgano y Tamborino I". CASAMAR

El CEM presenta en **Miróbriga** el primer cd "Órgano y Tamborino"

● Interpretado por **Manuel Jesús Gutiérrez** y **José Ramón Cid**

Ciudad Rodrigo— "José Ramón Cid y Manuel Jesús Gutiérrez han conseguido unir y de qué manera la música del rey de los instrumentos, el órgano, con las tonadas de la humilde gaita de tres agujeros y el tamboril, ofreciendo un recital único con motivo del 300 aniversario del órgano de la parroquia de Santa María la Mayor, de Béjar", destacó ayer Carlos García Medina en la presentación del primer cd de la serie "Órgano y Tamborino"

que edita el Centro de Estudios Mirobrigenses, en colaboración con los centros de estudios salmantinos y bejaranos y el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo.

La presentación, que corrió a cargo del miembro del CEM, historiador y artista plástico Carlos García Medina contó con la presencia del alcalde, Marcos Iglesias, que agradeció a los intérpretes "la dedicación y el trabajo que imprimen desde hace 15 años a fusionar, conservar y ofrecer la música del órgano y la gaita y el tamboril".

Tanto José Ramón Cid como Manuel Jesús Gutiérrez agradecieron el apoyo recibido y anunciaron la continuación de la serie. **CASAMAR**

Peñaranda homenajea a cuatro policías locales por salvar la vida a un varón



Policías Locales junto a Carmen Ávila y Antonio Poveda. J. H.

Peñaranda de Bracamonte — El Ayuntamiento de Peñaranda de Bracamonte rindió ayer un homenaje a los cuatro policías locales que salvaron la vida de un varón de Paradinas de San Juan, de 61 años, que sufrió una parada cardiorespiratoria en una entidad bancaria de la ciudad.

La alcaldesa, Carmen Ávila, acompañada del concejal, Antonio Poveda, hizo entrega de unos diplomas en reconocimiento al

subinspector de la Policía Local, Eugenio Álvarez, y a los agentes Alberto Repila, Luis Pérez y Diego González. La regidora agradeció este gesto que, en palabras del subinspector, también fue posible gracias a que cuentan con un desfibrilador móvil en uno de sus vehículos recientemente adquirido por el Ayuntamiento y a la formación adquirida por los agentes y su preparación. **J. H. HOLGUERA**

Santa Marta refuerza la seguridad del Punto Limpio con un muro y retira la valla

● Con esta obra atiende las peticiones vecinales para evitar intrusiones en el recinto

● La instalación, que cumple 20 años en 2024, es la más veterana de este tipo en el alfoz

● La nueva imagen es más acorde con el entorno en el que está ubicado



La edil Marta Labrador, en la zona renovada del perímetro del Punto Limpio de Santa Marta. EÑE

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha comenzado las obras para seguir completando el muro perimetral que rodea las instalaciones del Punto Limpio. Se trata de una infraestructura más robusta que sustituye a la valla que anteriormente delimitaba este espacio, cuya primera fase ya se ejecutó hace unos meses.

"Con esta obra se continúa con la puesta al día de las instalaciones del Punto Limpio dotándolo de más seguridad y también de una nueva imagen, más acorde con el entorno en el que se encuentra. Es una pequeña inversión que supone un gran cambio para unas instalaciones que dan servicio a toda Santa Marta y que se ha acometido para dar respuesta a las demandas vecinales", se-

ñaló Marta Labrador, concejal de Medio Ambiente.

Los trabajos han supuesto una inversión total de 13.588 euros y han consistido fundamentalmente en la poda de árboles y retirada de vegetación, a lo que se ha sumado la retirada de la antigua valla y la colocación de los bloques y los anclajes que conforman el muro que ahora se estrena.

La zona delantera quedará finalizada cuando concluyan las obras, y ya solo será necesario cerrar el perímetro de las instalaciones en la parte trasera.

La infraestructura de la localidad se proyectó en 2004 y se estrenó en la primavera de 2006, con lo que lleva dieciocho años en funcionamiento y en ella se reciben más de medio millón de kilos de residuos al año de

media.

Las obras supusieron una inversión de 314.185 euros financiados en un 80 por ciento por el Fondo de Cohesión de la Unión Europea. Las instalaciones son para uso de particulares y están situadas en una parcela municipal de la avenida Asturias, muy cerca de la carretera de Madrid.

Se trata de una zona de fácil acceso y en la que además se ha acondicionado un espacio verde a modo de jardín con parque infantil que también se ha financiado con este proyecto.

El Punto Limpio de Santa Marta de Tormes está ubicado en la avenida Asturias y el horario de recogida de residuos es de lunes a viernes de 10:00 a 13:30 horas y de 16:00 a 19:00 horas, además de los sábados de 10:00 a 14:00 horas.

Santa Marta tendrá dispositivo de seguridad en Nochevieja y Reyes

Santa Marta de Tormes—La localidad trastormesina contará con dispositivo especial de seguridad tanto para Nochevieja como para la cabalgata de Reyes. En la Junta Local de Seguridad, el Ayuntamiento ha solicitado la colaboración y presencia de Guardia Civil para dar cobertura y completar el dispositivo de seguridad de estas dos fechas, especialmente en Nochevieja en la que se espera la presencia de 1.000 personas, jóvenes mayoritariamente que se concentrarán en el recinto cerrado de la Plaza Tierno Galván en la fiesta para celebrar la llegada de 2024 organizada por el Consistorio. **EÑE**

